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2020 foi um ano atípico e cheio de desafios para a humanidade. A 
pandemia abalou todos os setores da sociedade, principalmente a 
economia. Por outro lado, o agronegócio sustentou o Brasil e os números 
da MINASUL em 2020 provam que esse setor é a mola mestra do País.

Com a confiança dos nossos cooperados e parceiros e o trabalho 
incansável de nossos colaboradores alcançamos vários recordes, como 
recebimento de café, qualidade dos grãos e volume de exportação. Em 
média, a cada dia três novos cooperados foram associados e, atualmente, 
estamos presentes em mais de 200 munícipios mineiros. Reafirmamos a 
nossa condição de segunda maior cooperativa exportadora de café do 
Brasil, com embarques que superaram 420 mil sacas destinadas a mais 
de 30 países.

Pelo quarto ano consecutivo figuramos entre as melhores empresas 
brasileiras do agronegócio, e agora, também, com reconhecimento 
em ações de sustentabilidade e desenvolvimento de capital humano. 
Importante ressaltar que todos os ganhos da MINASUL foram repassados 
diretamente aos nossos cooperados por meio de ferramentas, tais como 
exportação e mercado futuro (barter e mercado a termo) e, também, por 
meio de insumos (defensivos, fertilizantes, foliares, implementos, tratores, 
sementes) a preços competitivos e pagamentos facilitados.

Para alcançar tudo isso utilizamos três premissas: TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E AGILIDADE. Por meio desses conceitos, e com todos 
os cuidados necessários, pudemos avançar mesmo em meio à pandemia, 
e conseguimos esses números impressionantes.

É preciso ressaltar também o grande número de cooperados MINASUL 
que se destacaram em concursos de qualidade de café. Esses grãos 
especiais nos ajudam a levar nossos cafés para fora do país e obter mais 
valorização do nosso produto com melhor remuneração.

Tivemos a grata satisfação de receber recentemente da ABIC, a 
Associação Brasileira da Indústria do Café, o prêmio “Melhores da 
Qualidade 2019-2020”, um reconhecimento ao nosso café PERFETTO 
GRANO, como o melhor café superior do Brasil.

Todas essas conquistas, embora muito importantes, já estão no passado, 
ficaram na história. Novos desafios se apresentam para o ano que se 
aproxima. O maior deles está à nossa frente e será uma safra de café 
com menor quantidade e com possíveis problemas de qualidade devido 
à seca. E a MINASUL, no seu planejamento estratégico, está atenta e já 
se prepara para apoiar seus produtores no que for necessário.

Desejamos, dessa forma, que 2021 seja um ano melhor em todos os 
sentidos. Mas com a certeza de que a MINASUL estará sempre ao lado 
daqueles que mais importam: cooperados, parceiros e colaboradores. 
Pois nossa meta é essa: crescer continuamente e oferecer sempre o 
melhor a todos os envolvidos, principalmente para o nosso maior cliente: 
o consumidor final.

Boas festas e muita paz para todos nós.
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